

Interpellation

von Luigi Leoni (SVP)

Im Rahmen der Eröffnung des Parkhauses Gessnerallee wurden die Parkplätze am Rennweg aufgehoben. Da das neue Parkverbot am Rennweg ungenügend signalisiert war, wurden viele Automobilisten verzeigt.

In diesem Zusammenhange bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Hat man, nachdem der Stadthalter die Aufhebung der Parkplätze am Rennweg bewilligt hat, offiziell das Datum der Aufhebung publiziert?
2. Wenn ja, wann und wo?
3. Wer war zuständig für die Signalisation am Rennweg?
4. Ist der Stadtrat gewillt, die Verzeigungen rückgängig zu machen, da die ungenügende Signalisierung offensichtlich ein Missgeschick der Verwaltung ist?

